

A2

Bewerbung

Initiator*innen: Laura Johannsen

Titel: Laura Johannsen

Foto



Angaben

Alter: 19

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Hamburg

Selbstvorstellung

Liebe GJ MV,

ich bin Laura, 19 Jahre alt, und mache aktuell mein FSJ am Staatlichen Museum in Schwerin. Einige von euch kennen mich vielleicht aus dem Kreisvorstand Schwerin, in dem ich seit einigen Monaten aktiv bin.

In dieser Zeit habe ich viele praktische Erfahrungen gesammelt: Demos organisieren, Plena mit vorbereiten, den Wahlkampf im Kreis mitgestalten und vor allem gelernt, wie wichtig gute Planung und Verlässlichkeit sind.

Politisiert wurde ich über Amnesty International. Mit 16 habe ich mich dort engagiert, nachdem ich gemerkt habe, wie viele Menschen weltweit wegen politischen Engagements inhaftiert werden und dort Gewalt erleben. Das Thema internationale Solidarität bewegt mich immer noch sehr. Gleichzeitig sehe ich, dass ich meine Möglichkeiten auch dafür nutzen möchte, politisch hier vor Ort etwas zu verändern.

Ich bewerbe mich für den Beisitz im Landesvorstand, weil ich Lust habe, mich inhaltlich und organisatorisch stärker einzubringen. Ich finde, dass wir als GJ MV in vielen Bereichen gut aufgestellt sind, zum Beispiel mit der konsequenten Quotierung oder den Vernetzungen für FINTA und Menschen mit Behinderung. Aber gerade die ländliche Realität in MV spiegelt sich in unserer Arbeit oft nicht wider. Dabei betrifft sie viele von uns direkt oder indirekt.

Auch Themen wie Armut, soziale Ungleichheit und Perspektivlosigkeit sind in MV sehr präsent. Ich finde, wir sollten stärker darüber sprechen was der Kapitalismus und andere Faktoren damit zu tun haben und welche Antworten wir als Verband, spezifisch auf MV bezogen, darauf geben wollen.

Ein weiterer Grund für meine Bewerbung ist der anstehende Landtagswahlkampf im nächsten Jahr. Die Umfragen zeigen, dass es mehr als schwierig werden könnte, stabile demokratische Mehrheiten zu erreichen. Ich möchte dabei helfen, eine Wahlkampagne zu entwickeln, die viele, vorallem junge Menschen motiviert, demokratisch an die Wahlurne zu treten und sich einzubringen. Dafür brauchen wir auch Unterstützung aus anderen Landesverbänden und eine gute Planung, um möglichst viele Leute vor Ort zu aktivieren.

Ich freue mich über euer Vertrauen und auf die Zusammenarbeit mit euch.

Liebe Grüße

Laura

Liebe GJ MV,

Ich bin Laura, 19 Jahre alt, und mache ein FSJ am Staatlichen Museum in Schwerin. Einige von euch kennen mich aus dem Kreisvorstand Schwerin. Ich bin seit einigen Monaten dort aktiv.

Ich habe viel gelernt: Ich habe Demos organisiert, Plena mit vorbereitet, Wahl-Kampf im Kreis gemacht und vor allem habe ich gelernt, wie wichtig gute Planung und Verlässlichkeit sind.

Politiert hat mich Amnesty International. Mit 16 habe ich dort angefangen. Ich habe gemerkt: Viele Menschen werden wegen ihrer Politik im Gefängnis eingesperrt. Oder sie werden dort misshandelt. Das Thema internationale Solidarität bewegt mich immer noch. Ich möchte mich aber auch hier vor Ort politisch engagieren.

Ich bewerbe mich für den Beisitz im Landes-Vorstand, weil ich Lust habe, mich mehr einzubringen. Ich finde: Wir als GJ MV sind in vielen Bereichen gut aufgestellt. Zum Beispiel bei der konsequenten Quote oder bei den Vernetzungen für FINTA und Menschen mit Behinderung. Aber die ländliche Realität in MV spiegelt sich oft nicht in unserer Arbeit wider. Dabei betrifft sie viele von uns.

Auch Themen wie Armut, Ungleichheit und Perspektivlosigkeit gibt es in MV. Ich finde, wir sollten mehr darüber sprechen, was Politik und Wirtschaft damit zu tun haben. Und was wir als Verband dagegen tun können.

Ein Grund mehr für meine Bewerbung ist der Landtagswahlkampf im nächsten Jahr. Die Umfragen zeigen, dass es schwierig werden könnte, stabile demokratische Mehrheiten zu erreichen. Ich möchte dabei helfen, eine Wahl-Kampagne zu machen, die viele Menschen zum Wählen bewegt. Wir brauchen dafür auch Hilfe aus anderen Landes-Verbänden und eine gute Planung, damit möglichst viele Menschen vor Ort mitmachen.

Ich freue mich über euer Vertrauen und auf die Zusammenarbeit.

Liebe Grüße

Laura